

みんなの学校をみんなで創ろう!!

今月、1日に大阪市立田辺中学校に着任いたしました井寄 芳春(いより よしはる)と申します。よろしくお願ひいたします。

この校長ブログは、学校ホームページの場をお借りして、私自身が考えたことや、気づいたこと、集会で話したこと等、生徒の皆さんや保護者の方々に、お伝えしていくものです。題を「つながり」としました。学校教育は生徒や教師、保護者、地域、社会全体とのつながりの中で営まれ、さらに新たなつながりを創り出していくきます。また、過去や未来とのつながりを考えながら、「今」の教育のあり方を考えることも求められます。この校長ブログが、様々な「つながり」を育む一端になれば幸いです。

少し、遅くなりましたが、今回は4月8日(月)の始業式での挨拶に少し加筆したものを掲載いたします。

4月4日に入学式を行いました。規律ある新入生のみなさんの凛々しい態度に感心しました。また、前日に登校し、会場設営や校舎の清掃等に協力してくれた在校生のみなさん、ありがとうございました。おかげさまで、すばらしい入学式となりました。

さて、いよいよ新年度、新学期の始まりです。新しい学年、新しい学級で期待や不安が入り混じった気持ちになっていることかもしれませんね。新年度を迎え、新たな決意や目標を胸に刻み、一人ひとり、それぞれの「歩幅」でいいですから、一步を踏み出してみてください。

ここに集まる人たちは、この田辺中学校が「よい学校」であってほしいと強く願っていると思います。けれども、「よい学校」は、もともとそこにあるものではありません。また、知らない間に、できていくものでもありません。多くの人たちが知恵を出し合い、心を寄せ合い、それぞれの力を出し合って創りあげていくものだと思います。

「学校」を、もう少し身近にして「学級」や「学年」、「生徒会活動」や「部活動」「学校行事」と置き換えるても同じことです。そこに集まる人たちが、みんなでよりよいものに創りあげていこうとするような当事者としての意識や姿勢が大切だと思います。

「みんなの学校をみんなで創るー」。「協力一致」の精神で、この田辺中学校をよりよい、すばらしい学校にしていってほしいと願っています。

令和6年度がみなさんにとって、有意義で、充実したものになることを期待し、始業式の挨拶とします。